

Bürgermeister Laurent Mies und die Freien Wähler Oberstdorf informieren

Wofür steht der Markt Oberstdorf ?

Wir sind ein Dorf mit Gemeinsinn und Charakter. Familiär, sportbegeistert, weltoffen & traditionell. Und: man kennt sich!

Wir bauen die Sportanlagen nicht für 16 Tage WM. Der Grundgedanke ist im wesentlichen: die Sprunganlagen werden saniert und erneuert zur langfristigen Absicherung der Vierschanzentournee. Das Langlaufzentrum im Ried wird für die Absicherung im Tourismus gebaut. Und die Bundesstützpunkte werden für unseren Sportnachwuchs abgesichert.

Bauen wir nur für die Weltmeisterschaft

7

Gibt es eine Pause beim Bau der Therme ?

Nein. Als öffentlicher Auftraggeber sind die Kurbetriebe an zahlreiche vergaberechtliche Bedingungen, gesetzliche Fristen und teilweise EU-weite Ausschreibungsverfahren gebunden. Aktuell läuft die Vor- und Entwurfsplanung. Im Sommer folgt dann die Ausführungsplanung mit der Baugenehmigung.

Es gab die Vorstellung eines zweiten Bades in Oberstdorf, das hätte aber Millionen gekostet. Die Schulverbandsversammlung und die Schulleitung haben dies abgelehnt. Fördermittel hätte es dafür nicht gegeben.

Ist in der Mittelschule ein Bad verhindert worden

?

Können wir nicht mehr in unsere Straßen investieren

?

Wir haben unsere Investitionen ständig gesteigert. Das Geld muss im wahrsten Sinne des Wortes aber verbaut werden. Dafür braucht es dann immer mehr Mitarbeiter. 2009 betrugen die Investitionen in Straßen und Brücken im Kommunalhaushalt z.B. rund 770.000 Euro. In 2015 dann 1.900.000 € und für 2020 haben wir Investitionen in Höhe von 7.100.000 Millionen Euro geplant.

Vor vielen Jahren wäre es klug gewesen, dort ein neues Rathaus zu bauen. Jetzt ist die Verwaltung im Oberstdorf Haus und der Gemeinderat überlegt, was dort passieren kann. Das Grundstück soll aber nicht verkauft werden und Ideen von Privatleuten wurden nicht weiter verfolgt oder vom Gemeinderat abgelehnt. Die Entwicklung bleibt eine Zukunftsaufgabe. Und das Grundstück bleibt im Eigentum des Marktes Oberstdorf. Viele andere Aufgaben sind abzuarbeiten und haben aktuell Vorrang.

Warum kümmert sich die Bauverwaltung nicht um das alte Rathaus

Ist unser Krankenhaus sicher

Der Standort ist heute sicher. Über die Versorgung entscheidet der Klinikverbund und der Landkreis hat dort eine wesentliche Stimme. Mit unseren Kandidaten machen wir uns für eine gute Notfallversorgung stark. Insgesamt haben wir in Oberstdorf eine gute medizinische Versorgung.

Zu den Gemeindewerken gehört der Bauhof. Seine technischen Einheiten sollen auf einem Teil im neuen Gebiet für Handwerksbetriebe im Karweidach konzentriert werden. Das ist effizienter. Zusätzlich werden mehrere tausende Quadratmeter innerörtliche Fläche so frei, auf denen Wohnraum für Einheimische entstehen soll.

Warum sollen die Gemeindewerke im Karweidach zusammen geführt werden

Entscheidet der Bürgermeister Dinge alleine

?

Für alle großen Projekte ist der gesamte Gemeinderat zuständig. Jeder einzelne Gemeinderat kann allein oder mit anderen dafür sorgen, dass jedes Thema im Gemeinderat behandelt und beschlossen werden kann. Bei einer Beschlussfassung darüber hat jedes Ratsmitglied und auch der Bürgermeister nur eine Stimme. Die Beschlüsse des Gemeinderates setzt dann der Bürgermeister mit der Verwaltung um.

Bitte unterstützen Sie bei der Kommunalwahl am 15. März die Kandidaten der Freien Wähler Oberstdorf und Bürgermeister Laurent O. Mies

